

# *Díaz-Canel felicita al músico cubano Frank Fernández por su cumpleaños (+Tuit)*

---



La Habana, 16 mar (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, felicitó este 16 de marzo, al maestro Frank Fernández por la celebración de sus 75 años de vida y 60 de carrera artística.

En su cuenta en la red social Twitter, @DiazCanelB. escribió:

[#Cuba](#) festeja hoy los 75 espléndidos años de vida y 60 de músico del Maestro Frank Fernández, cuyas prodigiosas manos nos han hecho escuchar las sonoridades del alma cubana y universal. [#Felicidades](#) Frank. [#Gracias](#) por la música. [pic.twitter.com/yrQQgi8Pz](https://pic.twitter.com/yrQQgi8Pz)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [16 de marzo de 2019](#)

Graduado con título de oro en el Conservatorio Chaikovski de Moscú, Fernández es el único cubano que ostenta la Medalla Pushkin, otorgada directamente por el presidente de Rusia, Vladímir Putin.

Tiene en su haber más de 200 premios; su repertorio sobrepasa las 650 composiciones en diferentes formatos: ballets, coros, bandas sonoras para cine, radio, televisión y arreglos para agrupaciones de música popular.

A Frank Fernández se le considera el padre de la escuela pianística cubana pues sus discípulos, sin asistir a conservatorios extranjeros, han conquistado 27 premios internacionales. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/186019-diaz-canel-felicita-al-musico-cubano-frank-fernandez-por-su-cumpleanos-tuit>



**Radio Habana Cuba**